

Wie eine Primzahl

Gesundheit ist wie eine Primzahl,
sie ist nicht teilbar,
außer durch sich selbst und eins.
Niemand hat eine Wahl,
sie stellt sich schwierig dar,
Umschaltprogramm gibt es keins.

Gesundheit ist das Wichtigste,
Krankheit wird oft zur Qual,
läßt sich nicht zerteilen,
genauso wie eine Primzahl,
kann irgendwann heilen,
das wäre das Richtigste.

Mit Zahlen kann man handeln,
mit Gesundheit aber nicht verhandeln.
Zahlen sind eineindeutig,
Krankheiten meistens mehrdeutig.
Gesundheit gibt's für jeden nur eine.
Und, das zählt ganz alleine.

© Karin Vogler

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)